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Abstract (en)
The device (1) has a digital data processing unit i.e. microprocessor, controlling activation of a gripper (11) e.g. clamp for taking a load (3) and the
deactivation of the gripper for depositing the load, based on the signal. A control unit comprises a manual control member formed by a movable part
of a control handle (4). The processing unit controls the activation or deactivation of the gripper when preset movement and/or preset position of the
movable part of the handle corresponds to an activation or deactivation setpoint of the gripper.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de manutention de charge (3) comprenant des moyens (2) d'entrainement en déplacement d'un préhenseur
(11) de la charge, une poignée (4) de commande des moyens (2) d'entrainement en déplacement, des moyens de commande d'activation et de
désactivation du préhenseur (11) de la charge, et des moyens de traitement (7) de données configurés pour émettre des consignes de pilotage
aux moyens (2) d'entrainement en déplacement du préhenseur (11) au moins en fonction des signaux reçus de la poignée de commande. Selon
l'invention, les moyens de commande d'activation et de désactivation du préhenseur (11) de la charge sont à commande manuelle et comprennent
un unique organe de commande manuel formé par la poignée, et/ou les moyens de commande d'activation et de désactivation du préhenseur sont à
commande automatique et comprennent au moins un capteur apte à émettre automatiquement un signal qui, seul ou en combinaison avec le signal
d'au moins un autre capteur, est représentatif de l'état prêt à poser ou prêt à saisir de la charge.
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